



輝け!未来

こにし・あやり

勝間田小6年 勝間田区

小西 綾莉さん



私は優しい保育士になりたい 毎日の学習をがんばっていきたいです

私は、保育士になりたいです。私が小学3年生のときに妹が生まれました。小さな妹ができてから、年のはなれた姉になり、小さな子を見る楽しみを知りました。ピアノを教えたり、パズルを一緒にやったりするとみるみるうちに上手になって、教えてあげることの喜びを感じました。優しい保育士になれるように、毎日の学習をがんばっていきたいと思います。

▼年明けから「オミクロン株」による感染が急拡大しています。巻末でお伝えした成人式の開催は、まさにギリギリのタイミング。会場にあふれる新成人の皆さんの笑顔を見て、無事に開催できて本当に良かったと感じました▼45ページでお伝えした静岡まぎのはら大使の加藤桃子清麗。奨励会（プロ棋士養成機関）時代には女流タイトルを通算8期保持しており、現在「2強」といわれる里見香奈女流五冠・西山朋佳女流二冠（ともに1月現在）に次ぐ女流棋士の一人として注目されています。とても柔らかい雰囲気的女性ですが、今後の抱負を語るときなどの力強い眼差しは、勝負の世界で生きている方だということを感じさせます▼今回、記事の作成にあたり、将棋の世界に初めて触れ、とても奥深く厳しい世界だと感じました。そのような世界で戦う加藤桃子清麗を、ぜひ今後とも応援しましょう。



ペンを置いてー編集幸記